



Línea estratégica:
SALUD Y ALIMENTACIÓN

Los mexicanos requerimos un sistema de salud eficiente y articulado en todas sus áreas que den acceso oportuno a la atención médica con énfasis en la prevención y el desarrollo de una cultura para la salud.

Que la atención de este sistema de salud se alcance con los estándares más altos en lo técnico, ético y humano.

Necesitamos que nuestro sistema de salud cuente con áreas de investigación regionales que profundicen en el conocimiento de sus particulares necesidades y soluciones, que favorezca y estimule la investigación médica tanto clínica, básica y epidemiológica. Es esencial conocer el estado de salud de nuestro país, por ejemplo: se sospecha que en algunas áreas de nuestro Estado, el agua contiene metales pesados y pesticidas potencialmente cancerígenos.

A continuación exponemos algunos de los problemas y soluciones posibles.

Problema:

1.- Deficiente infraestructura en hospitales, centros de salud y en especial el Hospital Hidalgo.

Propuestas de solución:

- a) Legislar para exigir estándares mínimos de calidad en las remodelaciones y construcción de nuevos hospitales.
- b) Terminación de la construcción y equipamiento del nuevo Hospital Hidalgo. Es urgente su puesta en marcha para continuar atendiendo con calidad a la población más desprotegida de Aguascalientes y su área de influencia regional.
- c) Es urgente lograr los presupuestos para tal fin, brindar mayor apoyo económico a las instituciones médicas que den mejores resultados y reconociendo el esfuerzo con un incremento adecuado en la asignación de sus recursos económicos.

Problema:

2.- Serias deficiencias en la educación médica del personal de salud en especial en aspectos morales y éticos.

Propuesta de solución:

- a) Legislar para exigir que los trabajadores de la salud tengan la mejor preparación médica, ética y moral y que las universidades e instituciones de salud escojan solo a los mejores por su calidad ética y humana.

Problema:

3.- Fallas graves en la calidad de la atención médica por dispersión, desorganización y falta de coordinación entre las instituciones de salud como el IMSS, ISSSTE, Defensa Nacional, Petróleos Mexicanos y Seguro Popular.

Propuestas de solución:

- a) Promover la constitución de un sistema coordinado de salud nacional.
- b) Facilitar y apoyar los proyectos públicos-privados de las instituciones de salud en aras de mejorar la calidad en la atención a los más necesitados.
- c) Proponer a Aguascalientes como estado piloto donde se confirme la bondad y enormes beneficios de la implantación de un sistema coordinado de salud.



Problema:

4.- Insuficiente apoyo económico para la investigación clínica y básica hospitalaria. Falta de investigación, prevención, cobertura y continuidad en los siguientes aspectos de salud:

- **Nutrición e infecciones.**
- **Enfermedades crónico-degenerativas como diabetes mellitus, hipertensión arterial, demencias, osteoartrosis entre otras.**
- **Enfermedades mentales y adicciones.**
- **Accidentes viales.**

Propuestas de solución:

- a) Facilitar y apoyar la formación y preparación de los investigadores en especial los de provincia.
- b) Legislar para que estos programas de salud sean permanentes y dirigidos por expertos de amplio conocimiento profesional y comportamiento ético, ajenos a cuestiones políticas y con presupuesto económico suficiente.
- c) Apoyar económicamente los proyectos de investigación regionales.

